

Criminales de guerra y perseguidores

¿Han notado alguna vez cuántos políticos del Partido Demócrata se jactan de ser “veteranos”? —es decir, *criminales de guerra*—, parte de la maquinaria de muerte y destrucción masiva que es el ejército estadounidense, que (junto con las sangrientas “agencias de inteligencia” de Estados Unidos) ha masacrado a *millones de civiles en países de todo el mundo*.

Por otra parte, ¿cuántos de estos políticos se han *opuesto activamente* a las injustas guerras de agresión que Estados Unidos ha librado repetidamente — por ejemplo, la invasión ilegal de Irak por parte de Estados Unidos en 2003, o antes de eso la guerra genocida que Estados Unidos llevó a cabo en Vietnam, durante los años 1960 y principios de los años 1970? ¿Conocen a algún político así? ¿Han escuchado a alguno de ellos hablar con orgullo de su historial de oposición a las injustas guerras de agresión libradas por Estados Unidos?

¿Y qué decir de todos esos políticos del Partido Demócrata que se jactan de ser ex-perseguidores, es decir, ex-fiscales, incluida Kamala Harris? ¿Cuántos políticos son ex-abogados *defensores* que hablan con orgullo de su historial de defensa de personas contra procesos injustos y violaciones de sus derechos?

Si lo piensan, lo que estos políticos son, y no lo son, nos enseña mucho — no solo sobre el Partido Demócrata, sino sobre todo el sistema y cuáles son los requisitos para ser un político que represente a este sistema monstruosamente criminal del capitalismo-imperialismo.

Sigan **@BobAvakianOfficial**



No te pierdas ni un solo despacho, incluidos estos:

#41 El problema fundamental al que nos enfrentamos no es el “patriarcado heteronormativo blanco”.

#55 ¡NO al fascista Trump!
¡NO al Genocida Joe!
¡Que se vaya el maldito sistema!



Trayendo la verdad que los de arriba no quieren que conozcas — la verdad que necesitas saber

